

Krems, am 19.09.2023

Neustifter Brücke fertiggestellt

Brückenneubau in sechs Monaten umgesetzt

Krems – Die neue Brücke über den Kremsfluss ganz im Osten der Stadt ersetzt die alte Verbindung zwischen Hafengelände und dem Straßenzug An der Schütt. Sie ist zweispurig und ohne Tonnagebeschränkung befahrbar.

Die neue Brücke bedeutet eine wesentlich schnellere und bessere Anbindung vom Donauhafen an die S5 und stellt somit eine Attraktivierung der Betriebsflächen im östlichen Hafengebiet dar. Derzeit stehen im Hafen ca. 35.000 Quadratmeter für zukünftige Betriebsansiedlungen zur Verfügung. Die Straße ist auf beiden Seiten mit einem Gehsteig ausgestattet. Der Donauradweg wird in Zukunft über die Altweidlinger Brücke umgeleitet. Die Bauzeit betrug sechs Monate, die Kosten betragen 1,5 Millionen Euro.

Foto 1: Feierliche Eröffnung der Neustifter Brücke mit Stadtrat Helmut Mayer, Karl Reiter und DI Thomas Ernst (beide Porr), DI Reinhard Joksch (Schneider Consult), Vizebürgermeister Dr. Florian Kamleitner, Bürgermeister Dr. Reinhard Resch, Stadtrat Werner Stöberl, Mag. Roland Dewisch, Dominik Kormesser und Nina Kabas (Straßen-Wasserbau) – von links.

Foto 2: DI Thomas Ernst (Porr), Bürgermeister Dr. Reinhard Resch, Vizebürgermeister Dr. Florian Kamleitner, Dominik Kormesser (Straßen-Wasserbau Stadt Krems).

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227